
Protokoll der Jahreshauptversammlung der EWU-Westfalen vom  04.02.2012 

 

TOP 1: Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden 

Albert Schulz eröffnet die Sitzung um 15Uhr15 und begrüßt die Anwesenden. Er führt die 

Ehrungen der 15jährigen Mitgliedschaft in der EWU unter den Anwesenden durch. 

TOP 2: Wahl des Protokollführers 

Es wird Sabine Pomphrey vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl 

an. 

TOP 3: Wahl des Versammlungsleiters 

Es wird Albert Schulz vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 4: Jahresrückblick durch den 1.Vorsitzenden Albert Schulz 

Es wurden 8 Turniere und ein Horse und Dog Trail Cup durchgeführt. Es gab diverse 

Jugendtrainings und 2 Messen wurden mit einem Stand besetzt. Es fanden diverse 

Kadertrainings statt, auf der GO konnten ein Jugend-und ein Erwachsenenkader starten. Es 

wurde ein Fanbus organisiert, es gab eine  Trophyparty mit Tombola , Ausbildungsförderung 

sowie Förderung der Führzügelklassen und ein  Fairness-programm. Albert bedankt sich bei 

Steffi Becker für die Jugendarbeit, bei Rebecca Schwarzburger für die Kaderarbeit, bei Antje 

Holtappel als Vertretung auf der Länderratssitzung, bei Simone Jendrysek für die Arbeit im 

Freizeitreiterbereich, bei Inge Wortmann für die komissarische Tätigkeit als Kassenwartin 

sowie beim gesamten Vorstand für den geleisteten Einsatz auf den Messeständen. Das 

gesamt Vereinsjahr ist wirtschaftlich gut verlaufen, so dass die EWU Westfalen mit einem 

gesunden Polster von liquiden Mitteln in das Jahr 2012 startet. 

TOP 5: Berichte des Vorstands und des erweiterten Beirats: 

- 2. Vorsitzende Karl Heinz Schmidt: Intensive Zusammenarbeit mit 

Pferdesportverband Westfalen, dort ist eine Ausweitung im Breitensportbereich 

geplant, ansonsten ähnlich wie der 1.Vorsitzende. 

- 3. Vorsitzende Dilia Klos: Sie bedankt sich bei den Turnierveranstaltern für das 

Bestellen der Schleifen und Pokale bei ihr, dadurch konnte sie gute Preise 

aushandeln und somit größere Pokale für die Trophyparty bestellen. Die Meldestellen 

in Albersloh und Lage/Hörste wurden von ihr unterstützt. Die Trophyauswertung 

funktionierte leider nicht so wie geplant. In der Zukunft würde sie gerne verstärkt im 

Bereich Sponsoring arbeiten. 

- Pressewartin Sabine Pomphrey: Sie lobt ausdrücklich die sehr gute Zusammenarbeit 

mit Frau Horn von der „Westernreiter“ Redaktion sowie die wieder sehr gute Arbeit 

von Guido Welt im Bereich der Homepage. Sie erinnert daran, den 

Redaktionsschluss wahrzunehmen und dementsprechend die Berichte zu zusenden. 

Sie erklärt, dass das Gästebuch vorübergehend geschlossen werden  musste, da 

sich die Spameinträge häuften. 

- Internetbeauftragter Guido Welt: Guido stellt eine Jahresstatistik der Homepage für 

2011 vor, aus der hervor geht, dass diese eine hervorragende Resonanz  mit 

steigenden Besucherzahlen und Downloads hat. 



- Freizeitwartin Simone Jendrysik: es wurden Ausritte in die Haard und das Sauerland 

veranstaltet. Es fand ein Sommercamp bei Christina Balschun statt. Es gab eine 

Horse und Dog Trail Trophy sowie Winterspiele bei Christina Balschun. Simone wird 

einen Kurs für Turnieranfänger anbieten und es soll ein Freizeitreiterfestival auf der 

Sunray-Ranch geben. 

- Turnierwart Jürgen Guldner: dieser wird von Karl Heinz Schmidt vertreten. Karl Heinz 

liest einen Bericht von Jürgen vor: die 2011er Saison verlief sehr gut. Er bittet um 

Verständnis für Neulinge als Turnierveranstalter und bedankt sich bei diesen und vor 

allem bei allen Helfern. Es gab 3800 Starts in Westfalen. Es bezeichnet die 

Trophyauswertung als suboptimal und verspricht ein besseres System für 2012. 

- Ausbildungsbeauftragte Christina Balschun: sie hat überwiegend mit Simone 

zusammen gearbeitet, für 2012 ist ein Trainerkurs auf der Sunray-Ranch geplant. 

- Sponsorenbeauftragter Christian Kernbach: für 2011 konnten 13 Sponsoren 

gewonnen werden, das Sponsoring bestand überwiegend aus Geldzuwendungen, ein 

Teil der Sponsoren wurde direkt von den Jugendlichen für die Jugendarbeit 

angeworben. Zur Zeit sind 17 Trainer und Ranches auf der Homepage aufgelistet. 

- Jugendarbeit Steffi Becker: Steffi berichtet über eine sehr gute Jugend-und 

Kaderarbeit und bedankt sich bei den Sponsoren, insbesondere bei Familie Barre für 

die Bereitstellung der Anlage für die Trainings. Sie hat Einiges für 2012 vorbereitet. 

Es gibt sehr wenige Jugendliche in Westfalen in der LK1 und LK 2 daher ist sie sehr 

froh über 3 Neuzugänge berichten zu können. 

- Kaderchefin Erwachsene Rebecca Schwarzburger: sie ist sehr zufrieden mit dem 

Team auf der German Open und hat ein Vortreffen für 2012 bereits in Planung. 

TOP 6: Kassenbericht:  

Karl Heinz Schmidt stellt Finanzplan für 2012 vor und bittet um Abstimmung, der 

Finanzplan wird einstimmig angenommen. 

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands: 

Die Kasse ist am 24.01.2012 geprüft worden, es gab keine Beanstandung. Der 

Kassenprüfer Christian Kernbach bittet den Vorstand zu entlasten. Dies geschieht 

einstimmig. Karl Heinz Schmidt bedankt sich bei Inge Wortmann für die kommissarische 

Kassenarbeit. 

TOP 8: Wahl des Wahlleiters: 

Es wird Dieter Patschkowski vorgeschlagen, dieser wird einstimmig gewählt und nimmt 

an. 

TOP 9: Wahlen- es sind 32 Wahlberechtigte anwesend 

- Wahl des 2. Vorsitzenden:  es wird Karl Heinz Schmidt vorgeschlagen  

7 Enthaltungen, 25 Ja-Stimmen , Karl Heinz Schmidt nimmt die Wahl an. 

- Wahl des 3.Vorsitzenden: es werden Dilia Klos und Christian Kernbach 

vorgeschlagen. Es findet geheime Wahl statt. 

1 ungültige Stimme, 13 Stimmen für Dilia Klos, 18 Stimmen für Christian Kernbach. 

Christian Kernbach nimmt die Wahl an. 



- Wahl des Kassenwartes: es wird Inge Wortmann vorgeschlagen. 

12 Enthaltungen, 20 Ja-Stimmen. Inge Wortmann nimmt die Wahl an. 

- Wahl des Pressewartes: es wird Sabine Pomphrey vorgeschlagen. 

2 Enthaltungen, 30 Ja-Stimmen. Sabine Pomphrey nimmt die Wahl an. 

- Wahl des Freizeitwartes: es wird Simone Jendrysek  vorgeschlagen.  

32 Ja-Stimmen. Simone Jendrysek nimmt die Wahl an. 

- Wahl der 2 Kassenprüfer und deren Vertreter: es werden Dieter Patschkowski, 

Wolfgang Klose, Dr. Ina Dransfeld und Iris Kempe vorgeschlagen. 

Es entfallen 25 Stimmen auf Dieter Patschkowski, 17 Stimmen auf Dr. Ina Dransfeld, 10 

Stimmen auf Wolfgang Klos und 6 Stimmen auf Iris Kempe. 

Somit sind Dieter Patschkowski und Dr. Ina Dransfeld Kassenprüfer und Wolfgang Klos 

und Iris Kempe deren Stellvertreter. Alle nehmen die Wahl an. 

- Wahl der Delegierten: es werden Karl Heinz Schmidt, Dilia Klos, Antje Holtappel, 

Wolfgang Klos und Simone Jendrysek vorgeschlagen. 

Es entfallen 20 Stimmen auf Karl Heinz Schmidt, 20 Stimmen auf Simone Jendrysek, 17 

Stimmen auf Dilia Klos, 15 Stimmen jeweils auf Antje Holtappel und Wolfgang Klos.9 

Stimmen sind ungültig.  Somit sind Karl Heinz Schmidt, Simone Jendrysek und Dilia Klos 

die Delegierten für 2 Jahre. 

TOP 10: Anträge- es sind keine Anträge eingegangen 

 Sonstiges:  In Oelde wird es auf dem A/Q Turnier erstmalig Cutting geben. Auf dem A/Q 

Turnier in Bergkamen  findet parallel die Westfalenmeisterschaft der Paints statt. 

Auf der Landesmeisterschaft werden die Landesmeister Buckle erhalten. Da auch das 25 

jährige Jubiläum der EWU dieses Jahr ist, wird es auf der Landesmeisterschaft am 

Samstagabend eine große Party mit Livemusik geben. Es werden spezielle Buckle der EWU 

verkauft. 

Albert Schulz bedankt sich bei den Anwesenden und beschließt die Sitzung um 

17Uhr45. 

  

__________________________________________________________________________ 

Gez. Sabine Pomphrey als Protokollführerin 

__________________________________________________________________________ 

Gelesen und genehmigt:  Albert Schulz, 1.Vorsitzender 

Karl Heinz Schmidt, 2.Vorsitzender 


